

30-9-2003

Pérez Cobos denuncia una «persecución política» de la ejecutiva provincial

M. N. SALOBREÑA / IDEAL

«No hay razones para disolver la ejecutiva local de Salobreña, esto es una persecución política contra Manuel Pérez Cobos». Así de tajante se mostró ayer el, por el momento, secretario local de la agrupación Salobreña, muy crítico con la decisión de la ejecutiva provincial de disolver la ejecutiva local. «Tienen manía persecutoria contra mí pero aquí

seguiré para luchar contra la injusticia», aseguró Pérez Cobos. El secretario de la agrupación local aclaró que el comité no está disuelto y que confía en que la ejecutiva federal escuche sus argumentos «porque de acuerdo a los estatutos del partido no hay ni un solo motivo para disolver la agrupación». Además, Pérez Cobos arremetió contra la ejecutiva provincial a la que culpa de no haber resuelto «por dejá-

de» el conflicto interno que ha desembocado en la situación actual. También reprochó la falta de comunicación de la ejecutiva provincial, «porque aquí no tenemos conocimiento oficial de nada».

Por su parte, el comité local almuñequero también echa de menos diálogo por parte de la ejecutiva provincial y criticó que se esté funcionando por «amiguismo político».



LUCHARÁ. Pérez Cobos rodeado por tres simpatizantes. /J. MARTÍN